

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Manajemen Pendayagunaan Zakat Produktif Badan Amil Zakat Nasional Palembang Dalam Upaya Pemberdayaan Ekonomi Umat**”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen pendayagunaan zakat produktif Badan Amil Zakat Nasional Palembang dalam upaya pemberdayaan ekonomi umat. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Lokasi penelitian ini di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) kota Palembang yang terletak di Jl. Kapten A Rivai Kel. 26 Ilir Kec. Bukit Kecil kota Palembang. Teori yang digunakan yakni menurut Fakhruddin manajemen pendayagunaan dibagi menjadi empat yaitu perencanaan pengelolaan zakat, pengorganisasian pendayagunaan zakat, pelaksanaan zakat, dan pengawasan pengelolaan zakat serta teori menurut Sumodiningrat pemberdayaan ekonomi dibagi menjadi tiga yaitu bantuan akses modal usaha, peningkatan pengembangan SDM, dan peningkatan sarana dan prasarana. Hasil penelitian ini yaitu pendayagunaan zakat di Badan Amil Zakat Nasional Palembang belum bisa berjalan dengan lancar disebabkan belum meratanya pendayagunaan zakat produktif kepada masyarakat yang membutuhkan karena banyak masyarakat kota Palembang yang belum membayar zakat melalui BAZNAS Palembang. Faktor pendukungnya yang pertama yaitu keterlibatan semua staff yang ada di BAZNAS mulai dari ke lokasi *mustahik* yang meneri bantuan hingga terealisasi bantunya tersebut, yang kedua yaitu dari pemerintah kota Palembang yang mendukung penuh semua program-program yang ada di BAZNAS, dan yang ketiga yaitu adanya UPZ yang ada di masjid-masjid kota Palembang yang telah membantu mempromosikan program-program yang ada di BAZNAS dan membantu apakah calon *mustahik* itu berhak menerima bantuan dari BAZNAS kota Palembang. Faktor penghambatnya yaitu kurangnya masyarakat yang ada di Palembang untuk membayar zakat di BAZNAS.

Kata Kunci : *Manajemen Pendayagunaan, Pemberdayaan Ekonomi Umat, Zakat Produktif.*